

Aumentan los controles bromatológicos en comercios ante las elevadas temperaturas

Salto



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/aumentan-los-controles-bromatologicos-en-comercios-ante-las-elevadas-temperaturas_15222.php



Salto

Aumentan los controles bromatológicos en comercios ante las elevadas temperaturas

Refuerzan los controles de salubridad en negocios por el aumento de las temperaturas extremas

Intensificación del Control de Alimentos en Salto ante el Calor

El Departamento de Salud e Higiene de la Intendencia de Salto ha intensificado sus esfuerzos en el control de alimentos y productos que, debido a las altas temperaturas, pueden sufrir alteraciones y estar expuestos a la venta. Aunque se considera que es responsabilidad del consumidor verificar la fecha de envasado y vencimiento de cada producto adquirido, existen situaciones que pueden ocasionar cambios en los alimentos desde su producción hasta su llegada al consumidor final.

Importancia de la Cadena de Frío

Uno de los aspectos más críticos en esta época del año es la cadena de frío. Durante el verano, y especialmente en días de temperaturas extremas, los productos lácteos, cárnicos y embutidos son propensos a sufrir modificaciones si no se mantienen bajo una refrigeración adecuada. En particular, la leche fresca, durante la reciente ola de calor, mostró una durabilidad de apenas uno a dos días, tras los cuales ya no es apta para consumo.

Detección de Infracciones

Desde la unidad de Bromatología, aunque se actúa principalmente en respuesta a denuncias, los inspectores de sanidad realizan recorridos para identificar anomalías en la venta de productos, enfocándose especialmente en ferias y puestos callejeros. Hasta la fecha, se han detectado diversas infracciones, llevando a cabo las observaciones necesarias sobre el cumplimiento de la cadena de frío.

Importancia de Respetar la Cadena de Frío

La cadena de frío es fundamental para: Garantizar la inocuidad de los alimentos Evitar problemas de salud Preservar productos perecederos Cumplir con las normas de higiene Las etapas de la cadena de frío incluyen: pre-enfriamiento, almacenamiento en frío, transporte refrigerado, almacenamiento intermedio y entrega al cliente final. Es esencial que tanto las autoridades como los consumidores colaboren para garantizar la seguridad alimentaria en esta temporada de calor.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

AUMENTAN LOS CONTROLES BROMATOLÓGICOS EN COMERCIOS ANTE LAS ELEVADAS TEMPERATURAS

Aumentan los controles bromatológicos en comercios ante las elevadas temperaturas

Tags

higiene, alimentos, productos, salubridad, controles, negocios, almacenamiento, refuerzan, consumidor, garantizar, temperaturas, infracciones

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Menstruación en situaciones de vulnerabilidad: la lucha por el acceso a productos de higiene y un proyecto clave en el Parlamento*
- 3.8 *** *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*
- 3.9 *** *La Intendencia de Maldonado retira la moto de una conductora con un historial alarmante: ¡445 infracciones por exceso de velocidad!*
- 3.9 *** *Inspección de tránsito en Maldonado confiscó una moto con más de 400 infracciones pendientes*
- 4.8 *** *Alrededor de 230 personas completaron con éxito su capacitación en manipulación de alimentos*
- 4.6 *** *Aumentan los casos de gastroenteritis en Salto tras las celebraciones navideñas*
- 4.7 *** *Implementan innovador sistema de control digital para la inspección de carnicerías*
- 4.9 *** *La Intendencia de Montevideo impuso más de 120 sanciones por*

diversas infracciones durante el inicio de la semana

5.0 * *Condenan a trece meses de prisión a autor de múltiples hurtos en comercios locales*

4.2 * *Inician operativos de control bromatológico en ferias para asegurar la calidad de los alimentos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo